



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 13ème législature

### lutte contre l'exclusion

Question écrite n° 131582

#### Texte de la question

M. Michel Vauzelle attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et de la vie associative sur le nombre très important de personnes illettrées dans notre pays. Ainsi, 3,1 millions de personnes sont illettrées en France, dont 1,8 million de salariés. Les problèmes posés au quotidien par l'illettrisme sont innombrables, ils marginalisent les personnes qui éprouvent des difficultés à lire et à écrire, ou qui se trouvent dans l'impossibilité totale de le faire. Une véritable barrière finit par se former entre ces personnes et le reste de la société, notamment dans le monde du travail. Chaque année, 35 000 jeunes sont détectés comme étant en situation d'illettrisme et ce chiffre ne baisse pas. Il lui demande donc de bien vouloir lui détailler les mesures qu'il compte prendre afin de lutter contre ce fléau.

#### Données clés

**Auteur :** [M. Michel Vauzelle](#)

**Circonscription :** Bouches-du-Rhône (16<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 131582

**Rubrique :** Politique sociale

**Ministère interrogé :** Éducation nationale, jeunesse et vie associative

**Ministère attributaire :** Éducation nationale

#### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 3 avril 2012, page 2652

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)